

Décisions récentes du Tribunal fédéral

Auf die Beschwerde gegen die Verweigerung eines Teilurteils im Scheidungspunkt ist einzutreten



Berichtersteller: Dr. iur. Lorenz Sieber, Rechtsanwalt, Gerichtsschreiber an der II. zivilrechtlichen Abteilung des Bundesgerichts, Bern/Lausanne

Während eines Scheidungsverfahrens kann eine Partei daran interessiert sein, die bestehende Ehe möglichst rasch und vor der Regelung der Nebenfolgen auflösen zu lassen, namentlich um eine neue Ehe einzugehen. Die Gerichte des Kantons Zürich sahen sich in ebendieser Situation mit dem Antrag des Ehemannes konfrontiert, in einem Teilurteil vorweg über den Scheidungspunkt zu entscheiden. Das Bezirksgericht...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner ↔

Acheter ↔

 Login